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令和 3 年度 第４回 第４部会（都市機能，まちなみ／生活環境／水辺，緑化） 会議概要 

日 時 令和３年８月１９日（木）午前 10 時〜12 時 
会 場 中央区役所 5 階 対策室１・２ 

出席委員 
髙橋委員、遠藤委員、樋口委員、若槻委員、三國委員、宮本委員、清野委員、 
梶委員、松川委員、若木委員 

欠席委員 ― 

関 係 課 
＜窓口サービス課＞渡邉課⻑補佐、⼤野主査 
＜建設課＞加藤係⻑ 

事 務 局 ＜地域課＞⼩柳係⻑、中⾕係⻑、三浦主事 
 

議 題 （１）「令和３年度⾃治会⻑・町内会⻑感謝の集い」の講演テーマについて 

会議内容 
及び 

決定事項等 

１，事務局より、空き家の課題や地域における対応策などの内容を予定している
旨説明がありました。 

２，各委員より焦点を当てるべきテーマについて意見がありました。 
具体的事例の紹介や昨年度第４部会で作成した「空き家の知っ得情報」の内
容を取り入れるなど、今回出た意見を参考として講師に伝え、内容を検討し
ていただくこととしました。 

議 題 （２）第８期の取り組みについて 

会議内容 
及び 

決定事項等 

１，各委員から「鳥屋野潟」と「空き家」に関する具体的な取り組みの意見が出
され、検討の結果、今年度は空き家問題を、来年度は鳥屋野潟をテーマとし
て取り上げることとなりました。 

２，空き家問題については、まずコミ協等を対象にアンケート調査を行うことと
し、設問等について各自提案し、次回の部会でまとめることとなりました。 

３，鳥屋野潟については、これまで出た意見をもとに、今年度中に松川委員がた
たき台を作成することとなりました。 

議 題 （３）その他 

報告内容 
１，松川委員が８月３日、秋葉区自治協議会で「公共交通の育て方」と題して講

演を行ったことが報告されました。 
２，清野委員より「新潟市空き家活用推進事業」について説明がありました。 

そ の 他 
１，窓口サービス課より、来年度の「とやの物語」について、部会の意見も踏ま

え、人が集まらずに済み効果が見込めるフィールドワークを推進することと
した旨、報告がありました。 
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